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靠实措施 强势推进 服务到点
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本报讯 今年年初，扬州市下达我市服

务业 10亿元以上重大项目“422”目标任

务，即，新签约项目4个、新开工项目 2个、

新竣工项目 2个。19日，记者在市服务业

发展局采访时，市发改委副主任、服务业发

展局局长陈培告诉记者，至 11月 15日，全

市服务业 10亿元以上重大项目建设，已提

前完成扬州市下达的各项目标任务，并通

过考核认定。

今年以来，市委、市政府坚持把加快

发展服务业作为转变经济发展方式、促进

经济转型升级的战略举措来抓，使服务业

重大项目建设成为服务业提速增效 的重

要支撑。为强势推进全市服务业重大项目

建设，年初，我市精心包装了 30个亿元以

上服务业项目，并利用各种招商平台积极

开展招商活动。市委、市政府主要领导、分

管领导亲临招商一线进行推介洽谈，北京、

上海、香港等地都有高邮人招商的身影。

为切实提高服务业工作的组织程

度，我市将服务业项目建设纳入全市重大

项目建设考评、服务业专项考评和乡镇

（园区）经济考评，并以逐月通报、逐季检

查、现场推进、进度督查、半年考核、年终

考评等形式，全力推进服务业重大项目建

设。同时，市领导定期到项目建设现场督

查、指导、协调、服务，确保了项目的顺利实

施；各相关部门还明确了服务业责任科室

和责任人；各乡镇（园区）明确专人分管服

务业，并配齐专职服务业助理和专职服务

人员，真正做到上下联动、齐抓共管、通力

合作、服务到点、整体推进。

据了解，今年以来，我市新签服务业

10亿元以上重大项目 4个，即：高邮神居

山文化旅游度假区开发项目，城南新区的

IT/TFT金属材料物流项目、软件产业园项

目，以及高邮镇的波司登五星级大酒店及

商业中心项目；新开工服务业 10亿元以上

重大项目 2个，即：高邮镇的波司登世贸

国际广场项目、城南新区的软件产业园项

目；新竣工服务业 10亿元以上重大项目

2个，即：城南新区弘盛商务会所和开发区

的科技产业综合体项目。目前，这些项目

均已通过扬州市考核认定。

殷朝刚 李进凯

今年，

区划调整后

的汤庄镇水

稻种植面积

超过了 10

万亩，种植

面积超 50

亩的种粮大

户有230多

户。为缓解

种粮大户晒

粮难问题，

汤庄镇腾出

政府门前广

场给种粮大

户晒粮，以

解他们的燃

眉之急。
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本报讯 19日下

午，扬州市委党的群

众路线教育实践活动

专题调研组来邮，调

研我市党的群众路线

教育实践活动准备情

况。调研组在我市召

开专题座谈会，听取

了基层对本地区、本

单位、本系统开展教

育实践活动的相关建

议和意见。

座谈会上，市委副

书记金春林就我市党

的群众路线教育实践

活动如何取得实效作

讲话；市委常委、组织

部部长孙建年介绍了我

市前期准备工作及下一

步打算。市级机关工委、

教育局、民政局、中医院

以及镇、村、社区、企业

代表作了发言。

听取了发言后，调

研组充分肯定了我市党的群众路线

教育实践活动相关准备工作，认为

我市相关工作筹备较早、工作推进

较实、思考谋划超前。同时，希望我

市继续做好教育实践活动相关准备

工作，为下一步开展好教育实践活

动打下坚实的基础。 陈寨英方松

新闻故事

一条建议节约140万
□殷朝刚

日前，市供电公司组织技

术人员到扬州宏远电子公司

进行腐蚀生产线磁力泵改造

项目节电论证，经测算，该企

业从今年 5月份至 10月份

已节省电能 88万

千瓦时……昔日的

用电大户一下子成

了节能先锋。这一

成绩的取得还要从一条建议

说起。

扬州宏远电子公司是我

市一家专业从事铝电解电容

器用系列电极箔开发生产和

销售的企业，其生产的低压、

高压系列电极箔产品畅销国

内外，质量达到国际一流水

平，年产量近 1300万平方

米，总用电量达6200万千瓦

时。每年的生产用电是企业

一笔较大的开支。

今年年初，市供电公司

开展“服务企业行活动”，向

该企业建议：淘汰400台高

耗电的 RPP泵类系统电动

机，全部更换为功率为0.18

千瓦的CQ系列磁力泵类电

动机。经测算，改造后每年可

为企业节电 176万千瓦时、

节约电费开支近 140万元，

而更换400台新式磁力泵电

机的费用只需 80多万元，7

个月就可收回技改成本。宏

远公司采纳了市供

电公司的建议，投

入 80多万元于今

年4月份对400台

老式耗能电机进行了更新换

代，让这条建议产生了巨大

的经济效益。

30多家企业派员参加知识产权知识培训
本报讯日前，市知识产权局举办知识产权

知识专题培训，以进一步增强企业科技人员知

识产权意识，提高技术创新能力。来自全市30

多家高新技术企业的120余人参加了培训。

培训期间，学员们系统学习了专利政策、

专利对企业重要性、企业专利申请等方面的

知识。

大家表示，今后将积极申报专利，建设专

利密集型企业，更快地实现创新成果知识产

权化和知识产权的产业化、商品化及资本化，

将知识产权变现为竞争优势和发展优势，增强

企业的核心竞争力。 周雷森
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本报讯昨日下午，市长方桂林主

持召开市政府第11次常务会议。会议

审议通过了《高邮市政府性债务管理

暂行办法》《高邮市市级机关会议费管

理暂行办法》《高邮市水利工程管理办

法》《高邮市城市环境综合整治三年规

划（2013年 -2015年）》和《关于促进

全市乡镇工业集中区整合提升特色发

展的意见》，听取了珠光路（秦邮路—

S333）维修改造工程、建设“不淹不涝、

清水活水”城市和清水潭湿地旅游度

假区东入口主干路工程概算审核的情

况汇报。常务副市长徐永宝，副市长钱

富强、高长明、朱莉莉出席会议；市人

大常委会副主任郭海平、市政协副主

席王薇应邀出席会议。

方桂林强调，中央和地方各级政

府高度重视政府性债务管理工作，各

乡镇、街道和园区要降低融资成本、债

务风险，举借新债的债务利率不得高

于市债务管理办公室每年确定的指导

利率；要制定债务化解方案，逐步化解

存量债务。要进一步加强和规范会议

费管理，制止奢侈浪费，降低政府行政

运行成本。

方桂林要求，要进一步细化珠光

路维修改造工程方案，尽快完成前期

工作，早日开工建设，在保证施工质量

和安全的前提下，倒排工期，加快施工

进度，确保工程早日完工。要尽快出台

新的水利工程管理办法，使我市水利

工程管理责任和政策更加明确。要从“建设”和“管

理”两方面入手，解决当前城区挡排能力不强、下排

通道不畅等问题，通过几年努力，将城区打造成“不

淹不涝、清水活水”的宜居城市。要按照省、扬州市政

府的统一部署，加快推进“智慧城市”建设，在城区范

围内开展城市环境综合整治行动，通过3年努力，确

保到2015年年底，城市环境达到“江苏省优秀管理

城市”一星级标准。

方桂林强调，市委、市政府高度重视清水潭湿地

旅游度假区的打造，成立了清水潭旅游度假区管委

会和旅游开发公司，要加快道路等景区基础设施建

设，对景区进行科学规划，举全市之力将景区打造成

国家级旅游度假区。要充分发挥行政区划调整的功

能和优势，加大政策扶持力度，进一步促进全市乡镇

工业集中区整合提升、特色发展，加快推进我市经济

社会特色发展、融合发展、创新发展。

会议期间，扬州市法制办主任刘柏应作“依法行

政与社会矛盾预防和化解”专题讲座。

周雷森


